-Anzeige

Unternehmer-Kraft-Zentrum eröffnete in Ranzel



Mit natürlichen Methoden die eigenen Fähigkeiten entdecken und weiter entwickeln, das steht im V ordergrund beim neuen Untenehmer-Kraft-Zentrum, das am vergangenen Samstag in der Schulstraße 20 seine Tore öffnete.

Die Anforderungen im Beruf und im täglichen Leben steigen unaufhaltsam. Besonders für Unternehmer und Führungskräfte ist es deswegen wichtig, die innere Ruhe und Zufriedenheit zu bewahren, um den heutigen wirtschaftlichen Herausforderungen gerecht werden zu können. Hilfestellung dafür leistet ein neuartiges Unternehmen von Sapala, Unternehmer Kraft-Zentrum.

Vishnu Pala, Paul Gopurathingal und Ulrike Waldorf bieten in dem neuen Zentrum in Ranzel allgemeine und spezielle, individuell abgestimmte Programme an, die Unternehmern und ihren Mitarbeitern mit natürlichen Methoden die Möglichkeit eröffnen, das eigene Ich zu entdecken und effizient Stress abzubauen. Das kann durch Ayurveda- und Wellness-Events ebenso erfolgen wie durch Ernährungs- und Lifestyleanregungen. Besonderer Wert wird auch darauf gelegt, die individuelle Unternehmensphilosophie zu verbessern und vor allem Neugründern mögliche Visionen aufzuzeigen, um das Unternehmen erfolgreich zu führen.

Interessierte Unternehmer und Führungskräfte wenden sich für eine individuelle Beratung und Terminabsprache an Vishnu Pala, (wg)